

第1学年だより
今こそ出発点



栃木市立栃木南中学校

令和2年10月30日

秋も深まり、スポーツに勉強に最適の季節となりました。
新人戦や期末テストに全力で取り組ませていきます。さらには読書週間や人権週間などを通して心の成長も促していきたいと考えています。



笑顔と感動の南斗祭

1年生の合唱は大変レベルの高い発表でした。練習の段階から各パートで意見を出し合い、本番でもクラス一丸となって想いを伝えていた姿に鳥肌が立ちました。来年のコンクールがとても楽しみです。

スポレクのオールスターリレーでは、クラスのために必死にバトンをつなぐ姿、最後まであきらめない走りに感動しました。

保護者の皆様には、平日にもかかわらずご声援をいただきありがとうございました。

なお、ケーブルテレビで11月23日(月)14:00~放送されますのでぜひご覧ください。

合唱コンクールの結果

第3回スポレクの結果

オールスターリレー 優勝 2組
選抜リレー 学年優勝 1組

【1組 合唱 優秀賞】

【2組 オールスターリレー 優勝】



期末テスト日程・・・準備がすべて!

	1時間目	2時間目	3時間目
11月25日(水)	理科	保・技家	英語
11月26日(木)	音・美	国語	
11月27日(金)	社会	数学	

11月の行事

完全下校時刻 17:15

3日(火) 文化の日	23日(月) 勤労感謝の日
5日(木) 三者面談	25日(水) 人権集会 盲導犬体験学習
13日(金) まで	25日(水) 期末テスト
16日(月) 基礎テスト 理科スタート	27日(金) まで
20日(金) まで	



生徒コーナー・・・「この頃 心に思うこと」

1組	2組
合唱コンクールで優秀賞を取れて、とてもうれしかったです。始めは自分のパートがきちんと歌えませんでした。練習していくうちにみんなで強弱がつけられるようになりました。本番が一番うまく歌えました。スポレクのリレーでは、バトンパスがうまくいき、練習よりも当日の方が2組との差を詰められてよかったです。	みなさん、昼間が一番短いのはいつだか知っていますか。12月21日らしいです。今、ハロウィーン前なのに冬気分です。ジャックオランタンがとても気に入っています。僕は今、通院していて運動ができません。辛いときもありますが、お母さんや看護師さんたちが優しくしてくれて感謝の気持ちでいっぱいです。

理科の勉強のコツ → 合い言葉：「為せば成る」

- ①重要語句を知る→授業のプリントやワークを解き知識を身に付ける。
- ②規則性・法則を使いこなす→ワークのドリルを何度も解き、活用できるようにす。
- ③上の①と②をひたすらこなす→やっぱり「継続は力なり」



三者面談の時にご印鑑を!

9月に行った校外学習(ぶどう狩り)の返金がありますので印鑑をご持参していただくとありがたいです。よろしく願いいたします。



進路情報

3年生のこの時期の三者面談は、卒業後の進路にかかわる大切な話し合いとなります。進路の決定には、本人の興味・適性はもちろんのこと、中学生として身に付けるべき基礎学力と進路を実現させるための気力と体力の充実が重要です。

- 1年生として今できることは、
- ①まず、心身共に健康に過ごす。
 - ②今の授業内容をしっかり理解し学力の向上に励む。
 - ③部活動に全力で取り組み、気力と体力を向上させる。